四日市市立保々小学校だより

令和5年3月13日 第36号 HPのQRコード

## 721-





学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ

## 6年生 卒業式の練習3月1日(水)~

3月1日より、卒業式の練習が始まりました。式の中での「起立・礼・着席」、証書の授与の仕方、入退場の歩き方など、一つひとつの所作をていねいに行えるよう練習しています。今年は、歌唱やよびかけにも取り組みます。旅立ちの言葉や合唱も、声の大きさやスピード、そして思いが届くようにと取り組んでいます。今週15日には、いよいよリハーサルとなります。







## 6年生 奉仕作業 3月10日(金)

6年生が奉仕作業として、6年間お世話になった、いろいろな場所の整理整頓・掃除などしました。

校 舎:トイレ、図工室・音楽室・学習室、 渡り廊下、手洗い場などの掃除、 廊下の窓ふきなど

体育館:体育倉庫の整理、トイレ掃除など 運動場:石灰庫、北体育倉庫の整理・掃除 運動場の整備

この他、外回りのくもの巣取りや学習室のワックスがけ、そしてペア学年の | 年生の机のシールはがしもしました。学校中がきれいになりました。

6年生のみなさん、ありがとう。





## マスクの扱いについて

市教育委員会からの依頼により、<u>今年度内における卒業式以外の学校教育活動においては、従来通り、文部科学省のマニュアルを踏まえつつ、メリハリのあるマスクの着用を行うこと</u>としています。そのため、厚生労働省から示された、3月 | 3日以降のマスク着用の考え方では、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねるとされていますが、年度内はこれまで通りの基準で子どもたちに指導していきます。

4月以降の取り扱いについては、今後の市の方針を受けて決定し、後日改めてお知らせ します。ご理解ご協力お願いします。